

Valeur ludique

Le méli-mélo de rondins semble être le résultat de l'accumulation au hasard de morceaux de bois, un peu à la manière d'un gigantesque jeu de Mikado. Les grandes poutres rondes et droites sont disposées de biais, verticalement, ou suspendues en l'air. C'est tout l'édifice qui semble à la limite de l'équilibre, comme en appui précaire sur l'aire de jeux, et qui structure ainsi l'espace de manière dynamique.

Selon le degré de confiance qu'ils ont dans leurs propres capacités, les grimpeurs peuvent monter sur la structure ou rester à une hauteur limitée. De nombreux agrès et parcours de cordages rendent la structure encore plus attractive.

Le méli-mélo de rondins est un jeu physique et dynamique, qui permet d'exercer son agilité et d'aiguiser sa perception corporelle et spatiale. Il appartient aux enfants seuls d'appréhender et de décider ce qu'ils pourront faire dessus, ce qui est excellent pour renforcer leur confiance en eux. Les dimensions du méli-mélo de rondins peuvent être adaptées, selon le nombre de participants.

Caractéristiques principales

- conception unique et originale, dont l'utilisation n'est pas suggérée, ni pré-déterminée
- la surface brute naturelle qui exprime toute la chaleur du bois, les cordages,...
- jeu pouvant accueillir beaucoup d'enfants
- se fixer soi-même son défi, ou scénario de jeu avec d'autres, jeux de mouvement d'agilité, grimper, montrer sa force et son adresse...

Convient

- aux enfants à partir de l'âge de 6 ans
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, parcs et bases de loisirs, etc...

**Méli-mélo de Rondins**